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Rotary Serving Humanity 

人類に奉仕するロータリー 

2016-17年度RI会長テーマ 

ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 

四つのテスト 宮下光一職業・社会奉仕副委員長 

ﾋﾞｼﾞﾀｰ・ｹﾞｽﾄ紹介 

駒ヶ根ロータリークラブ 直前会長 窪田雅則様 

会 長 談 話  

今日は9月1日、「防災の日」です。 

この度の台風10号は変則的な動き 

をして、岩手県に上陸したのち東北 

地方を縦断し日本海に抜けましたが、 

岩手県の高齢者グループホームで入所者9人が亡くな

るなど、大きな被害をもたらしました。また熊本では

また震度５弱の大きな地震が発生しました、まだまだ

終息には至りません。 

このところ長野県南部この伊那の周辺は大きな災害

がなく、穏やかに過ごせていると思います。有り難い

ことと思います。 

 今日は駒ヶ根RCの窪田雅則直前会長にお願いして

「ネパールトカルパ村震災後の学校施設改善支援」上

伊那グループ内全クラブで実施している財団の補助事

業ですが、経過報告に来ていただきました。これも昨

年の4月に発生したネパールでの大きな地震災害に対

する援助です。 

さて先週の土日は尾張旭RCの皆さんをお迎えし、

納涼会を家族の皆さんとともに過ごし、翌日はゴルフ

を楽しみました。皆さん大変お疲れ様でした。特に親

睦委員会の皆さま行き届いた心配りありがとうござい

ました。また伊那食品の皆様にも大変お世話になりま

した。それから、伊那西高校の吹奏楽部の溌溂とした

演奏も素敵でした。 

その吹奏楽部の演奏準備のため、楽器・機材の運搬

を、立石エレクトの息子さんにトラックを提供して行

っていただきました。準備と片付けで裏方として頑張

っていただきました。納涼会家族会と言いながら、ご

家族にご迷惑をかけてすみません。（立石さんがゆっく

り飲んでいられるのもご家族の支え応援があればこそ

と改めて思いました。） 

尾張旭RCの山田会長から昨日お礼のメールを頂い

ておりますのでご披露申し上げます。（省略） 

またもう一つ、昨日夜は伊那ロータリー杯「上伊那

中学校野球新人戦」の監督会議がロータリー事務所で

ありました。今月10日（土）、11日（日）の両日に大

芝公園野球場と伊那市営球場で行われます。開催要項

の説明と組み合わせ抽選がありました。上伊那の 12

校が参加予定で、これまでと同様に宮下光一会員のご

長男宮下成彰さんが事務局長として段取りしていただ

いています。 

宮下さんの高校の野球部の後輩の皆さんが、中学校

の野球部の監督、顧問になっていて双方よく意思疎通

できていて短時間で実のある会議でありました。 

我々ロータリアンは資金援助をして当日の試合観戦、

開会式、表彰式を担当するだけでありますが、宮下さ

んと先生方には実働部隊として大変お世話になってい

ます。伊那ロータリーの青少年奉仕活動の大きな柱で

ありますので、これからも継続できますよう 11 日の

決勝戦には多くの皆さんの参加をお願いし、声援を送

っていただきたいと思います。 

付け加えて、尾張旭RCとのゴルフは伊那RCの勝

利となりましたが、プレーした会員はもちろん、前夜、

遅くまで尾張旭の皆さんを連れ回した立石会員、平澤

会員、波多江会員お疲れ様でした。後方支援の成果？

でした。 
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誕生祝 宮下光一・中川博司・清水紀光 

結婚記念日祝 中山一郎・原 敬明 

在籍祝 大澤一郎(13)・宮下裕(12)・小坂樫男(6) 

幹 事 報 告 別紙をご覧ください。 

委員会報告 9月号「友」の紹介 

清水紀光情報・プログラム副委員長 

横書き P13～ アトランタ国際大会 

でロータリー財団 100 周年を祝おう 

100周年を記念して来年 6月 10日～14日まで

「緑豊かな都会的田舎」といわれるアトランタで

国際大会が行われる。日本からの参加者 3000 人

目標です。7 月 19 日現在 374 人、クラブで大挙

してアトランタへ。 

P24～ ロータリー財団 100 周年記念シンポジ

ウムのご案内 2016 年 11 月 27 日（日）13:30

～16:30、東京にて開催。 

P28～31 第 2570 地区で取り組んだ、ブルキナ 

ファソ成人女性の識字教育プログラムの報告  

生活の質を向上させるためにも識字率向上は必

要不可欠。 

縦書き P4～8 社会になじむことが難しい若者

支援 秋田大学教育文化学部教授／臨床心理士 

柴田健氏の講演要旨 「言説」について興味深い

ことが記述されている。 

出 席 報 告 会員数 54名 内出席免除 18名 

長欠 1名 出席者 30名 事前メーキャップ 4名 

出席率 73.92％ 前々回 75.56％変更なし。 

ニコニコボックス 

窪田雅則様 いろいろお世話になります。 

藤澤秀敬、平澤泰斗 納涼会、親睦ゴルフ、皆様

お疲れ様でした。お蔭様で楽しく過ごさせて頂

きました。 

平出吉範 先日の納涼大会ありがとうございました。

ビンゴで当たった皆様宜しくお願いします。 

藤澤秀敬 駒ヶ根 RC の窪田直前会長今日もご報

告ありがとうございます。 

都築 透 アメリカの住宅視察に行ってまいり

ました。日本の住宅の耐震省エネが欧米並みに

向上したことを実感しました。 

納涼大会ビンゴ当選者 中川博司、立石 誠、唐

木一平、藤澤秀敬、宮澤弘明、松崎敏彦、神山

公秀、遠藤和夫、清水紀光、小松献臣 

在籍祝 小坂樫男 

合同ゴルフコンペ個人戦 松崎敏彦 

合同ゴルフコンペ団体戦 藤澤秀敬、松崎敏彦、

宮澤弘明 

伊那 RC8月コンペ 宮澤弘明、藤澤秀敬、竹腰哲

夫、松崎敏彦 

ラッキー賞 宮澤弘明、坂井清彦、中川博司、小

林孝行、下枝正一、平澤泰斗、原 義美 

 

 

 

 

 

 

クラブフォーラム 基本的教育と識字率向上 

卓話 駒ヶ根 RC直前会長 窪田雅則様 

演題「トカルパ村支援経過報告」 

（紹介者 下枝正一国際奉仕・財団委員長） 

 地区補助金については伊那 RC 

の皆様にご尽力いただきありが 

とうございました。 

震災前から 25 年間ネパールの 

トカルパ村と交流してきました。 

2600 地区からいただいた 200 万円で寮を建てる

ことにしました。都築会員にお世話になり 500

万円を 300 万円強に抑えて、なんとかほぼ完成

しました。 

トカルパ村は、震災で自宅の 90%が崩壊、死

亡者 9 名の大被害でした。住むところも学校も崩

壊してしまいました。 

寮を建てたのは、通学に 2~3 時間掛かり、政

府は学校や役場へ補助するだろう。自宅への支援

は条件が違い難しい。寮に関しては誰も支援しな

いし、通学時間短縮になるので建設しました。 

学校は、中国からのテントが張ってあります。

トイレや黒板もない自転車置き場で勉強をして

います。学校の環境を良くしたいとの要望がでて

きたので、要望事項を取りまとめ、自分たちでや

ることと要望することを分類しました。80 校か

ら要望が出ましたが、補助を渡せるのは 8 校程度

です。 

25 年前、識字率は 40%、女性は 20%でした。

それから、識字教室をしてきましたが、地震で教

室が流されてしまいました。今は家族を守るため

の飲み食いが精いっぱいの状況です。識字教室の

再開にこぎつけたい。グローバル補助金に取り組

むか考えていきたい。 


